

EQUIPO EL DÍA

La Serena

CON DIVERSAS ACTIVIDADES

La cartelera para celebrar el Mes de las Personas Mayores

Octubre es el Mes de las Personas Mayores, y en este contexto, la Municipalidad de La Serena a través de su Sección Adulto Mayor tiene preparadas diversas actividades para que hombres y mujeres puedan disfrutar, cartelera que incluye arte, música y baile, prometiendo llevar alegría a quienes pertenecen a este grupo etario.

“Volverán a rememorar lo que hacían cuando eran jóvenes, todas estas fiestas de disfraces, los bulevares, los malones, que son inolvidables, así que solo esperar que todo les salga muy bien, que lo disfruten y que lo pasen lo mejor posible, que sean felices”, señaló durante la actividad el alcalde Roberto Jacob, quien recibió el cariño de las agrupaciones que asistieron.

El 2 de octubre se llevará a cabo la tradicional misa en la iglesia Catedral a las 12:00 horas; el día 8 la Caravana de Personas Mayores por el centro de la ciudad; 18 de octubre la gala artística “Talento Dorado” en el Teatro Municipal; el 24 se realizarán intervenciones artísticas en la zona céntrica; y el 29 cerrará las celebraciones el Gran Malón de Disfraces en el Coliseo Monumental

“Nuestros abuelitos son muy motivados para cooperar y participar”, comentó José Torres, de la Unión Comunal de Adulto Mayores Rurales, quien extendió la invitación a que

En pleno patio del edificio consistorial, el municipio de La Serena entregó detalles de los eventos a realizarse durante octubre, invitando a participar a toda la comunidad.

todos sean parte de la programación. “De todas maneras voy a participar, yo no me pierdo ninguna y eso es bonito, así nos sentimos como lolas”, agregó Elba Mavrakis quien dirá presente en cada una de las actividades.

“Este mes es súper importante para visibilizar las diversas formas de envejecer y sobretodo visibilizar el envejecimiento activo. La comuna de La Serena destaca porque sus personas mayores son participativas, activas y desarrollan un sinfín de actividades que son un aporte a la comunidad”, indicó Patricio Saldívar, coordinador



CEDIDA

El 2 de octubre se llevará a cabo la tradicional misa en la iglesia Catedral a las 12:00 horas.

regional de SENAMA, presente en el lanzamiento.

De esta forma se da inicio al Mes de las Personas Mayores en La Serena,

que trae consigo una interesante paleta de actividades para todas y todos los que deseen participar, compartir y disfrutar durante todo octubre.